

Entretien avec Bruno Huggler

directeur de Crans-Montana Tourisme & Congrès

CATHY PREMIER



Les nouveautés à découvrir cet hiver à Crans-Montana ?

La création du plus grand rando parc au monde. Depuis cet hiver, Crans-Montana propose 15 nouveaux itinéraires de ski de randonnée (bleus, rouges et noirs) sur plus de 40 km de chemins balisés et sécurisés, avec un dénivelé de plus de 8000 mètres.

Je rappelle aussi la deuxième édition du European Mountain Travel Summit à Crans-Montana qui sera à nouveau la rencontre incontournable pour les décideurs du domaine du tourisme de montagne, en provenance de l'Amérique, de l'Europe et de l'Asie. Cet événement se tient du 9 au 11 janvier prochains.

Enfin je tiens à relever que Crans-Montana a été intégré dans le cercle fermé de Best of the Alps.

D'autres événements à ne pas manquer cet hiver à Crans-Montana ?

Le Top Event de cet hiver sera la Coupe du monde de ski alpin femmes en mars prochain.

Un rendez-vous qui me tient particulièrement à cœur et qui a lieu durant tout l'hiver, c'est le programme Grandeur Nature avec des sorties en raquettes, peaux de phoque accompagnées et qui permettent de découvrir la région de l'Aminona.

Peut-on prédire que cet hiver Crans-Montana va attirer plus d'amateurs de sports de neige ?

Avec plus de 81'000 Magic Pass vendus, on peut

s'attendre à une fréquentation très élevée cet hiver puisque Crans-Montana est la plus grande station participante.

Plusieurs établissements de Crans-Montana ont fait leur entrée au Gault&Millau, d'autres ont gagné des points. Franck Reynaud (18 points Gault&Millau), chef de l'hostellerie du Pas de l'Ours a été promu cuisinier romand de l'année...

La gastronomie est un atout indéniable de Crans-Montana. Nous avons la chance de pouvoir compter sur des produits du terroir de qualité, des artisans et des chefs passionnés ainsi que sur une grande diversité gastronomique. De la cabane d'alpage au restaurant étoilé, il y en a vraiment pour tous les goûts. Il y

a également de plus en plus d'événements autour des plaisirs du palais comme les Tables Ephémères avec la prochaine édition de ski food safari le 10 mars mais aussi le Choc'altitude, le salon du chocolat qui a lieu en février ou encore le salon des Vins et Terroir en mars prochain.

Crans-Montana pour les familles ?

Crans-Montana possède le label Family Destination de la Fédération suisse du Tourisme. De nombreuses infrastructures et animations sont mises en place pour les familles avec des enfants de tout âge. Cet hiver encore nous retrouvons le pôle de loisirs Snow Island sur le golf avec une piste pour skieurs débutants ou lugeurs, le snowtubing mais aussi la Maison de Bibi qui propose des activités gratuites aux enfants durant tout l'hiver. Il y a également le Jardin des Neiges à l'Arnouva qui est accessible en quelques minutes depuis le centre grâce à l'escalator et à la nouvelle cabine qui est totalement gratuite. Ycoor promet aussi de bons moments familiaux, sur la patinoire extérieure ou en s'initiant au curling à l'intérieur.

Crans-Montana pour les jeunes ?

L'offre pour les jeunes ne cesse de se développer avec par exemple l'ouverture de l'auberge de jeunesse Bella Lui le printemps dernier. Crans-Montana peut également se vanter d'avoir des après-ski et une nightlife très

animée. Je pense notamment au nouveau Cry d'Er Club d'altitude qui propose de danser toute la nuit à plus de 2000 mètres ou le Caprices Festival qui réunit chaque année des milliers de clubbers. Côté sport, le snowpark attire de nombreux freestylers notamment grâce à l'unique half-pipe de taille olympique des Alpes valaisannes et aux nombreux manifestations sportives qui s'y déroulent. ■

What innovations are there to be discovered this winter in Crans-Montana ?

The creation of the largest ski mountaineering park in the world. From this winter, Crans-Montana has 15 new ski mountaineering itineraries (blue, red and black) over more than 40 kms of signposted and secure trails, with a difference in elevation of more than 8,000 metres.

Also to be noted, the second edition of the European Mountain Travel Summit in Crans-Montana, which will once again be the gathering not to be missed for mountain tourism domain decision-makers coming from America, Europe and Asia. This event will be taking place on the coming 9th to 11th January.

Finally, I would like to point out that Crans-Montana has been integrated into the closed circle of the Best of the Alps.

Other events not to be missed in Crans-Montana this winter ?

This winter's top event will be the Women's World Ski Cup next March.

A rendezvous that is particularly important to me, and which will be taking place throughout the winter, is the Grandeur Nature programme with accompanied snowshoe and sealskin skiing treks that will take you on a discovery of the Aminona region.

Can we foresee that Crans-Montana will be attracting more winter sports enthusiasts this winter?

With more than 81,000 Magic Passes sold, we can expect a very high attendance this winter as Crans-Montana is the largest participating resort.

Several establishments in Crans-Montana have made their way into Gault&Millau, others have gained points. Franck Reynaud (18 Gault&Millau points), the chef at the Pas de l'Ours, was nominated as Romandie chef of the year...



Gastronomy is an undeniable asset in Crans-Montana. We are lucky enough to be able to count on good quality local produce, passionate artisans and chefs as well as great gastronomic diversity. From the mountain huts to the star-studded restaurants, there is really something for every taste. There are also more and more events centred around the pleasures of eating such as Tables Ephémères with the next edition of ski food safari on 10th March and also Choc'altitude, the chocolate salon, which takes place in February, and the Salon des Vins et Terroir next March.

Crans-Montana for families?

Crans-Montana has the Swiss Tourism Federation Family Destination label. Numerous infrastructures and activities are organised for families with children of all ages. Once again this winter, the SnowIsland leisure centre will be set up on the golf course with a slope for skiing and sledging beginners and snow tubing, also the Maison de Bibi offering free activities for children throughout the winter. There is, in addition, the Jardin des Neiges in Arnouva, which is accessible in a few minutes from the centre thanks to an escalator and the new gondola, which is entirely free of charge. Ycoor also promises precious family moments on the outdoor skating rink or with an introduction to curling indoors.

Crans-Montana for youngsters?

Offers for youngsters are undergoing continual development with, for example, the opening of the Bella Lui Youth Hostel last spring. Crans-Montana can also boast of being very lively in the après-ski and nightlife sector. I'm thinking in particular of the new Cry d'Er Club d'Altitude, where you can dance through the night at an altitude of more than 2,000 metres and the Caprices Festival, that gathers thousands of clubbers together each year.

As for sports, the snow-park attracts numerous freestylers thanks in particular to the unique Valais Alps olympic size half-pipe and the numerous sports events that take place there. ■